

Cierran con fuerte baja Bolsas de Europa (Reforma 10/04/12)

Cierran con fuerte baja Bolsas de Europa (Reforma 10/04/12) Los mercados del viejo continente resienten los datos del empleo de EU pues permanecieron cerrados hasta la sesión de ayer Por Abraham González Cd. de México (10 abril 2012).- Los mercados europeos finalizaron la sesión con caídas generalizadas, luego de un inicio cauteloso que se vio agravado tras los descensos en las Bolsas estadounidenses. Al arranque de la jornada, los principales mercados del viejo continente presentaban caídas de entre uno y 2 por ciento, sin embargo, al cierre de la sesión, las bajas de los cinco principales índices promediaban 3.15 por ciento de descenso. El mercado más afectado fue el italiano, que cerró con una baja de 4.98 por ciento, en 14 mil 458.88 unidades. El índice francés CAC 40 cayó 3.08 por ciento, para finalizar en las 3 mil 217.60 unidades, mientras que el español Ibex 35 se redujo 2.96 por ciento, para llegar a 7 mil 433.60 unidades. Alemania cerró 168.83 puntos abajo del cierre previo, es decir, 2.49 por ciento menos, mientras que Inglaterra vio caer su índice en 128.12 unidades, es decir, 2.24 por ciento. El mal desempeño en las principales bolsas de valores se da como efecto del mal dato de empleo de Estados Unidos, dado a conocer el viernes pasado y que amplía las dudas sobre el rumbo que tomará la principal economía del mundo y sus repercusiones en otros países, según analistas. "En Europa observamos fuertes caídas que responden al rezago de dichos mercados tras permanecer cerrados en los dos últimos días (lunes y viernes)", apuntó Carlos Hermosillo, analista de Banorte-IXE. Sin embargo, de aquel lado del Atlántico las noticias tampoco son muy alentadoras. Ayer España anunció un recorte en salud y educación por 10 mil millones de euros, lo que no sirvió para calmar los ánimos entre los inversionistas. Además, la prima de riesgo española se incrementó de forma importante, hecho que pudo haber afectado a Italia, pues tienen una situación de deuda soberana similar. Bajan empresas mexicanas en Madrid Las acciones de las empresas mexicanas que cotizan en el mercado español registraron fuertes descensos. En el índice Latibex, que reúne 34 valores latinoamericanos cotizados en euros en la Bolsa de Madrid, la inmobiliaria Sare se desplomó 13.58 por ciento, a 0.07 euros. En la tendencia bajista, siguieron Grupo Modelo, con una caída de 5.92 por ciento, a 5.27 euros, y el grupo inmobiliario Geo, que descendió 4.33 por ciento, a 1.10 euros. En dicho índice de la Bolsa madrileña sólo cuatro valores cerraron al alza: la eléctrica Endesa Chile (1.17 por ciento), la minera peruana Volcán (0.53 por ciento), el grupo colombiano Sura (0.76 por ciento) y la eléctrica brasileña Cemig (0.18 por ciento). Con información de AFP Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 10 abril 2012